
 市川市立大洲小学校 

学校運営協議会 

第 １６ 号 

令和４年１２月１日 

～ 教育活動の報告・教職員の任用・校内音楽会 ～ 

今回の学校運営協議会は、次年度の教職員の任用について等、意見をいただきました。 終了後、

校内音楽会を参観していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 後期開始 学校の教育活動の様子（校長より：報告） 

後期は、各学年ともに校外学習等の行事があります。教師も子どもたちも事前学習や事後のまと

め等で忙しくなりますが、校内ではできないような様々な体験をすることができます。そのため、

子どもたちは、とても充実した学校生活を過ごすことができます。昨年度は非常事態宣言が発出さ

れた影響で、県外に出ることができませんでしたが、今年は、そのような縛りもありません。 

すでに９月に、３年生は梨農家訪問と市川市自然博物館・自然観察園に、６年生は国会議事堂と

東京タワー・東京スカイツリーに社会科見学に行きましたが、１０月になり、６年生は日光方面へ

修学旅行に行きました。ちょうど中禅寺湖畔の山々の紅葉が始まった時季で思い出に残る旅行にな

ったと思います。その後、１年生は葛西臨海水族園・夢の島植物園、２年生は千葉市動物公園、４

年生は佐原の町探訪に出かけました。なお、５年生は、茨城県にあるお菓子工場の見学に行く予定

となっております。 

次に、１０月２９日に、PTAの役員の皆様が中心となり、「わくわく秋のフェスティバル」を開

催しました。今年もコロナの終息の見込みが立たない状況でしたので、規模や開催時間に制限はあ

りましたが、わくわく感のある趣向を凝らした

催し物に、子どもたちも大喜びでした。時間を

かけて準備をしてくださった保護者の方々に

感謝です。 

最後に、今日は校内音楽発表会です。子ども

たちは、校外学習の取り組みと並行して、練習

に勤しんできました。昨年度と同様、リコーダ

ーや鍵盤ハーモニカの練習に時間をかけるこ

とはできませんでしたが、それでも各学年、演

目を工夫しながら練習に取り組んできました。

素晴らしい歌声と演奏を聴いていただきたい

と思います。 

第４回学校運営協議会概要 

 《日時》 令和４年１１月１１日（金）１０時００分～１２時１５分 
 《場所》 市川市立大洲小学校 ランチルーム・体育館 
 《構成》 学識経験者・地域関係者代表・保護者代表・校長・教職員（計１０名参加） 
 《次第》 ①後期開始 学校の教育活動の様子        

②教職員の任用について 
③その他 
④校内音楽会の参観 

                     など                  



② 教職員の任用について（教育委員会・学校からの提案：協議） 

 

 

 

 

 

《協議の概要》（抜粋）  

・子どもの心に寄り添うことができる先生を望む。 

・元気で活力のある若年層の先生も魅力。また、主任ができる中堅やベテランもほしい。 

・コミュニティ・スクールを機能させるため、地域の特色を理解し、地域とともにある学校づく

りを主体的にけん引していけるような教職員の任用を望む。 

・教科担任制を進めるにあたって、専門性のある先生の任用を望む。 

・現在、音楽の先生はいるが、図工、体育などの技能教科の先生がほしい。 

出された意見を踏まえて、秋吉会長と校長で文言を整え、「要望書」の形にします。１月のはじ

めまでには、教育委員会の担当課に提出いたします。 

 

③ その他 

〈みらいっ子サポートより〉（保坂副会長） 

・大洲中ブロック地域学校協働本部では、１１月１４日から２５日まで、イエローリボンキャンペ

ーンを行います。各学校で、いじめ根絶への取り組みをお願いいたします。 

・一昨年度、昨年度と中止人っていたクリーングリーンマイタウンは、１２月３日に開催します。

引き続きコロナの蔓延が心配されていることもあり、恒例の『すいとん』を準備することはかな

いませんが、参加の記念品は準備したいと考えています。 

 

④ 校内音楽会 

・１年生の元気な歌声に感動しました。鍵盤

ハーモニカも上手に弾けました。コロナの

中でもしっかりと授業を受けているのだ

なと感動しました。 

・６年生の歌声に引き込まれてしまいまし

た。感動しました。 

・子どもたちも立派ですが、コロナの中、特

に音楽の指導では、先生方の苦労も大変な

ものがあるだろうと想像できます。音楽を

大切にしてくれている学校で本当にうれ

しいです。 

【学校運営協議会の開催予定】 

傍聴可能です。開始時刻の１０分前までに会場へ直接お越し下さい。 

 《第５回》 令和５年２月１０日（金）１５時００分より 大洲小学校 ランチルーム 

   ＊ 日程等につきましては、変更が生じる場合もございますのでご確認下さい。 

《提案の概要》（抜粋）校長より、「教職員の任用に関する意見について」という文書をもとに

説明があり、今の大洲小学校の教職員の様子（年齢構成・男女比）をふまえ、学校経営上必

要な人材についての話がされました。昨年度作成して提出した「要望書」を参考に、付け加

えたい事項等、ご意見を伺いました。 


